

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITOR

Iván Hernández Benítez

COEDITOR DE FOTOGRAFÍA

Carlos Campos Rodríguez

COEDITOR GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio

Angie Pelayo

Antonio Álvarez Mesta

Cecilia Lavalle/Fabio Pérez Vázquez

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Marcela Pámanes

Minerva Turriza

Pedro Antonio Hernández

Quitze Fernández/Saúl Rodríguez

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Notimex

Sexenios van y vienen, pero los principales problemas se mantienen y en algunos casos se agravan. Enrique Peña Nieto se despidió del poder presidencial y en esta edición de *Siglo nuevo* presentamos cuatro caras del sexenio concluido que no son la de los escándalos de corrupción e impunidad, casos que ameritan no sólo textos periodísticos sino carpetas de investigación en alguna instancia de procuración de justicia.

¿Qué le dejan a la nación mexicana, por ejemplo, las reformas estructurales? ¿Qué ha pasado en el ámbito hacendario? ¿Qué frutos se han dado en el sector energético? ¿Cuánto futuro le queda a la reforma educativa?

El frente abierto al norte del río Bravo fue agrandado por el propio Peña Nieto al aceptar la recomendación de invitar al entonces candidato republicano Donald Trump, que hacía campaña prometiendo duras políticas contra los migrantes mexicanos. El hoy presidente de Estados Unidos fue, con sus constantes provocaciones, causante de

que la sociedad mexicana advirtiera la tibieza del priista y acentuó a ojos de la mirada internacional la subordinación que hay en Los Pinos hacia los dictados de la Casa Blanca.

La inseguridad representó para la administración peñista un despeñadero. Luego de obtener cifras que invitaban al optimismo en sus primeros meses. La sangría promovida por el fenómeno delincencial se recrudeció al grado de que el último año de mandato se hizo con la marca del mayor número de asesinatos en la historia reciente de México.

En el ramo cultural las cuentas no son ni buenas ni malas porque no hay indicadores que ofrezcan una lectura clara de los éxitos o fracasos de la Secretaría de Cultura creada por la administración peñista.

Sexenios van y vienen y nosotros seguimos agradeciendo a nuestros lectores el favor de su preferencia. También los invitamos a hacernos llegar sus comentarios y sugerencias a través del portal siglonuevo.mx y de las redes sociales de la revista.